

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Comilog au chevet des jeunes entrepreneurs

GMNN
Libreville/Gabon

CREER une alternative à l'économie hors manganèse, c'est le nouvel objectif que la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) vient de se fixer. Consciente des potentialités économiques dont regorge la province du Haut-Ogooué dans laquelle est installée depuis plusieurs années l'entreprise, celle-ci a décidé d'opérer un travail de transformation des individus à travers sa politique RSE (responsabilité sociétale des entreprises). À cet effet, elle a initié, hier, un forum RSE qui

se tient dans trois localités différentes : Bakoumba, Mounana et Moanda.

Dans cette nouvelle vision, il sera précisément question de former des jeunes dans différents secteurs. Avec une possibilité d'appuyer des projets sur des activités génératrices de revenus. À l'exemple d'un groupe de 27 jeunes soutenus par Comilog, qui a réussi à mettre sur pied une structure de fabrication de pavés. À ce jour, ces jeunes entrepreneurs participent à des chantiers de construction de route dans la ville de Moanda. L'entreprise compte également soutenir des projets sur le numérique pour amener les



Photo: GMNN
Les projets sur la transformation des produits agricoles seront au centre de la nouvelle politique RSE de Comilog.

jeunes à créer des PME dans ce domaine. Mais au centre de cette politique, une place importante est réservée aux projets agricoles,

une façon de soutenir la politique gouvernementale visant à l'autosuffisance alimentaire. Le forum RSE, qui a débuté

hier à Bakoumba, se poursuit aujourd'hui dans la commune de Mounana. Ces travaux doivent s'achever dimanche à Moanda.

Le Groupe Ecobank désigné "banque des PME de l'année 2021 en Afrique"

MSM
Libreville/Gabon

LE Groupe bancaire panafricain Ecobank a été désigné "Banque des PME de l'année en Afrique" lors des Trophées African Banker 2021. Cette distinction récompense l'établissement, qui a contribué de manière significative au développement du secteur des PME, en pleine crise du Covid-19. En effet, depuis le début de la pandémie de coronavirus, le Groupe Ecobank a considérablement accru ses investissements dans les programmes ciblant les PME en augmentant les lignes de crédit axées sur ces entreprises. Mais également en apportant une assistance technique aux institutions de développement des PME et en renforçant les capacités des PME au moyen de programmes de partenariat en association avec ses partenaires stratégiques. Le Groupe a joué également un rôle de premier plan dans l'inclusion des femmes



et la réduction de l'écart financier entre les hommes et les femmes grâce à des initiatives innovantes telles que "Ellever par Ecobank", destinée aux entreprises dirigées par des femmes et axées sur les femmes sur tout le continent. "2020 a été une année de défis sans précédent en raison de la pandémie de Covid-19. Il a fallu faire preuve de résilience et d'innovation. Nous avons dû repenser notre activité et proposer des solutions innovantes pour aider nos PME clientes à traverser les difficultés engendrées par la pandémie. Nous sommes très honorés de recevoir cette distinction. Notre immense gratitude va à notre personnel, nos clients et nos partenaires qui ont rendu cela possible", s'est réjouie Josephine Ankamah, directrice de la Banque commerciale du Groupe Ecobank.

Route d'Ondogho 2 : la première phase des pavés terminée

ENA
Libreville/Gabon

LE premier tronçon de la route d'Ondogho 2 vient d'être achevé avec la pose des pavés sur toute sa longueur. Un magnifique ouvrage que s'attèle à réaliser la société adjudicataire SDCG-BTP (Société Duhamel Construction Gabon-BTP) sur un linéaire de 5 042 mètres, avec vocation à désenclaver cette partie du 6e arrondissement de Libreville qui abrite d'importants investissements sociaux (écoles et églises) et immobiliers privés. Un développement qui souffrait jusque-là de l'absence d'une voie de communication nécessaire pour la circulation des personnes et des biens. Aujourd'hui, avec la construction de cette route entièrement en pavés, une dynamique nouvelle s'est emparée du quartier que témoignent l'accroissement des activités économiques et la reprise de plusieurs chantiers immobiliers arrêtés en raison de la difficulté d'approvisionnement en matériaux de construction. Commencé il y a quelques mois, le chantier s'est



Photo: Antoine ESSONNE NDONG
La première phase de la pose des pavés donne une vue magnifique de l'ouvrage.

heurté à plusieurs contraintes, d'autant que la société SDCG-BTP tenait à la conformité du cahier de charges imposé par le ministère des Travaux publics en matière de respect des caractéristiques de l'ouvrage. Parce qu'il fallait venir à bout de certains goulots d'étranglement qui jonchaient l'itinéraire arrêté pour cette route, la société a œuvré dans ce sens. Ainsi, fallait-il éliminer les excroissances pour agrandir la voie qui intègre les trottoirs et les canalisations, déplacer les réseaux d'électricité et d'eau et aménager des rampes et autres murs de soutènement. En outre, la pluviométrie a été un facteur bloquant dans la

progression des travaux. Mais ces facteurs ont été enrayerés au fur et à mesure d'une évolution du chantier qui n'a pas échappé aux autorités locales, qui y ont effectué une visite afin d'en apprécier la qualité. C'est une voie de meilleure facture qui traverse désormais le quartier depuis la fin de la pose de pavés dans sa première partie, avec ralentisseurs (dos d'âne) au niveau de l'école publique locale. Mais SDCG-BTP veut aller plus vite. La construction d'un dalot a été précédée de la deuxième phase de déplacement du réseau électrique dont l'emplacement des poteaux était sur l'emprise du chantier.